

# Danramil 12/Mranggen Hadiri Pembukaan Turnamen Bola Volly Ketua DPRD Kabupaten Demak Tahun 2023

**Muhammad Makruf - [DEMAK.NAGORI.WEB.ID](http://DEMAK.NAGORI.WEB.ID)**

Sep 11, 2023 - 12:09



*Danramil 12/Mranggen Hadiri Pembukaan Turnamen Bola Volly Ketua DPRD Kabupaten Demak Tahun 2023*

DEMAK - Komandan Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Tulodo menghadiri pelaksanaan kegiatan Pembukaan Turnamen Bola Volly Ketua DPRD Kabupaten Demak Tahun 2023, yang bertempat di Lapangan Bola

Volly Perumahan Pondok Majapahit I Rw 4 Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Senin (11/09/2023).

Hadir dalam kegiatan Pembukaan Turnamen Bola Volly Ketua DPRD Kabupaten Demak Tahun 2023 Ketua DPRD Kab. Demak Bpk HS. Fahrudin Bisri Slamet, S.E., Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo, Camat Mranggen diwakili Sekcam Bpk. Abdu Koliq, S.E., M.M., Kapolssek Mranggen diwakili Babinkamtibmas Aipda Agus. S., Babinsa Desa Bandungrejo Sertu Saswito, Wasit, Official dan Peserta Tim Volly putra.

Sambutan dari Ketua panitia mengucapkan Terimakasih dan selamat datang kepada Bapak Ketua DPRD Kabupaten Demak serta para Undangan, yang mana pada hari ini kita akan membuka kegiatan Turnamen Bola Volly Ketua DPRD Kabupaten Demak Tahun 2023. Kegiatan ini kami selenggarakan untuk menumbuhkan potensi Bola Volly di Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak.

Ketua DPRD Kabupaten Demak menyampaikan Apresiasi atas terselenggaranya kegiatan Turnamen Bola Volly Ketua DPRD Kabupaten Demak Tahun 2023. Tentunya dalam kegiatan ini kita berharap akan tumbuh bibit pemain volly yang nantinya dapat dibina hingga menjadi Atlet yang berprestasi.

Saya sangat apresiasi para anak – anak muda yang bersemangat untuk melaksanakan event – event positif, dan saya ucapkan selamat bertanding secara Sportif serta Turnamen Bola Volly Ketua DPRD Kabupaten Demak Tahun 2023 ini dengan resmi saya buka. Tuturnya.

Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo menyampaikan bahwa kegiatan Turnamen Bola Volly Ketua DPRD Kabupaten Demak Tahun 2023 ini kami dari Pihak TNI akan melakukan kegiatan pengamanan selama kegiatan Turnamen berlangsung dimana dalam pengamanan ini Pihak TNI akan selalu bersinergi dengan Pihak-pihak terkait seperti dari Polri sehingga nantinya kegiatan ini dapat berjalan dengan aman, tertib dan lancar serta tidak terjadi gangguan keamanan lainnya.

Dan saya selaku Danramil mengucapkan selamat atas terselenggaranya kegiatan turnamen ini, karena kegiatan ini sangat bersifat positif dan mampu membawa anak-anak muda ke arah yang lebih baik, dalam pertandingan ingat junjung sportivitas. Pungkas Danramil.

(Pendim 0716/Demak).